

7. Juli 2023

Amt der Stadt Feldkirch

Kommunikation

Dr. Andrea Bachmann

Abteilungsleiterin

Schmiedgasse 1-3

6800 Feldkirch

Österreich

Tel +43 5522 304 1160

Fax +43 5522 304 1119

andrea.bachmann@feldkirch.at

www.feldkirch.at

Pressemitteilung

Spannende Veranstaltungen zum Abschluss des Kindergartenjahres

Actionwoche im Kindergarten Runa und Bauernhoftag im Kindergarten Grisseler

Kurz vor den Sommerferien gab es in den Kindergärten „Runa“ und „Im Grisseler“ noch jede Menge Abenteuer für die Kinder. Sowohl der Bauernhoftag des Kindergartens Altstadt- Im Grisseler als auch die Aktivwoche des Kindergartens Gisingen-Runa kamen bei den Kindern gut an.

Beim Besuch auf **Lisilis Biohof in Meinigen** ging es für die Kinder aus dem Kindergarten Im Grisseler um aktives Lernen und Begreifen. Denn im Rahmen von **„Schule am Bauernhof“** erlebten die rund 70 Kinder vor Ort, was alles zu einem Bauernhof gehört. Dabei durften sie selbst nach Lust und Laune anpacken. So wurde das Lernen zum Erlebnis und zur Erfahrung. „Die Kinder hatten eine Menge Spaß und haben viel Neues kennengelernt“, freut sich **Natalie Kraßnitzer, Leiterin des Kindergartens Im Grisseler**. „Ein besonderes Dankeschön gilt der **Landjugend** sowie **Sunshine Tours**, die diesen Ausflug auf den Bauernhof unterstützt haben.“

Action und Abenteuer gab es auch für die Kinder im Kindergarten Runa. Unter dem Motto **„Raus aus dem Kindergarten, rein ins Abenteuer“** wurde eine aufregende Actionwoche für die Kinder veranstaltet. Dabei begaben sich Kinder und Betreuer:innen unter anderem auf eine spannende Entdeckungsreise in den Wald. Außerdem gab es einen „Plitsch-Platsch-Wassertag“, an dem die Kinder die Möglichkeit hatten, sich mit Wasserspielen abzukühlen. Gemeinsam Eis essen sowie Besuche auf Spielplätzen in Nofels und im Reichenfeld waren ebenfalls Teil der aktionsreichen Woche. Zum Abschluss wurde im Garten des Kindergartens gegrillt. „Die strahlenden Gesichter der Kinder während der Actionwoche zeigten deutlich, wie viel Spaß sie hatten“, freut sich **Daniela Mangold, Leiterin des Kindergartens Runa** über das gelungene Projekt.